

Fecha: 10-10-2024 Medio: El Divisadero El Divisadero Supl.:

Noticia general Título: Más de 150 empleos ofreció Feria Laboral Litoral

Pág.: 13 Cm2: 305,8 Lectoría: 7.800 Favorabilidad: No Definida

## Más de 150 empleos ofreció Feria Laboral Litoral

Puerto Aysén- En el Gimnasio del IND, se realizó la Feria Laboral Litoral-Trabajo, organizada por la Seremi de Trabajo y Previsión Social junto al Servicio Nacional de Capacitación y Empleo, Sence, empresas y gremios acuícolas, de pesca y prestadores de servicio.

La actividad contó con la colaboración de SalmonChile, Consejo del Salmón y las empresas participantes, entre ellas, AquaChile, Frio Sur, MOWI, Blumar, Oxxean, Australis SeaFood, Salmones Austral, Multi X y Citecma. En la oportunidad participaron autoridades comunales, provinciales y regionales, comentando el Delegado provincial de Aysén, Jorge Díaz Guzmán.

La Seremi (s) de Trabajo y Previsión Social, Paulina Ruz Delfín, se refirió al éxito de la Feria Laboral, "estamos muy contentos, ya que sacamos cifras alegres, hubo más de 150 ofertas, para personas de Puerto Aysén, quienes tuvieron la oportunidad de orientarse, buscar información y también postular a ofertas laborales. Nosotros seguiremos haciendo este tipo de iniciativas que también fomentan el desarrollo de la región y que cuenta también con una vinculación importante como eje público-privado"

Tal como mencionó la Seremi Paulina Ruz, en el balance posterior de la feria, se registraron más de 150 ofertas laborales, cerca de 200 personas asistieron como público al gimnasio, en su mayoría jóvenes y mujeres. Además, desde Sence se atendieron 46 requerimientos de bonos relacionados con el trabajo, Bono al Trabajo de la Mujer (BTM) y Subsi-



Tiraje:

2.600

dio al Empleo Joven (SEJ).

Con respecto a la focalización de la feria, que es la primera en su tipo con foco en el sector acuícola, pesca y prestadores de servicios del litoral en vinculación público-privada, el Director regional de Sence, Nelson Garrido, afirmó, "estamos muy felices por el resultado de esta feria Litoral - trabajo. Varias empresas, una muy buena convocatoria y esta relación entre el sector público, con el Ministerio del Trabajo y Sence, con el sector acuícola y el sector pesquero. Estamos muy contentos porque hemos podido identificar cuál es la necesidad, de poder especificar estas ferias, ya lo hicimos con el MOP en

su momento, con la Feria de Construcción y hoy día lo estamos haciendo con este sector productivo. La gente llega más empoderada, conoce cuáles son los cargos específicamente que se están entregando y damos con un match mucho más claro y posible, entre el empleador y el trabajador".

En la Feria Litoral-Trabajo también participaron stand de servicios públicos y apoyo a la comunidad, entre ellos, Dirección del Trabajo, Servicio de migraciones, Administradora del Fondo de Cesantía (AFC), OMIL, Observatorio Laboral, CFT Estatal Aysén y ChileValora.

